

Dominique D
6/12/ 2018

Journal d'un appartement

1° Juin 2018

Tiens voilà le nouvel le nouvel occupant. Quelle dégaine. Regarde son chapeau bien trop grand. Il doit se prendre pour Charles Trenet. Non, son pantalon, je n'en ai jamais vu un pareil, ce n'est qu'une tache, quant à sa veste c'est du pareil au même. Et ses chaussures sans lacet elles n'ont pas vu la couleur d'un cirage et senti la douceur d'une brosse depuis leur naissance.

Pourquoi porte-t-il cette grosse boîte en bois ? Attends, il va l'ouvrir. Oh doux Jésus ! C'est un artiste peintre. J'ai un peu peur d'être décoré de manière bizarre. Écoute-le parler. Il veut mettre mon mur de séjour en jaune et bleu, ma cuisine en vert printemps, ma salle de bains en rouge sang et ma chambre en gris noir. Il dort mieux baigné dans cette couleur.

10 juin

J'avais tort. Je me sens beaucoup mieux paré de toutes ces couleurs. J'ai l'impression d'avoir grandi. Il n'a apporté que des meubles bas en bois clair, rien n'arrête le regard. J'espère que sur les murs il va mettre quelques-uns de ses tableaux ? Il adore son canapé deux places gris souris. En mal d'inspiration il s'y allonge et écoute de la musique douce. Quand cela ne suffit pas il invite des copains et copines artistes comme lui. Alors là, changement de décor que la fête commence. Musique rock à fond, alcool à flots, danse sensuelle et tenue légère, volute épaisse de tabac ou herbe.

Certains s'égarer dans la chambre. Comme pour l'alcool tous les mélanges sont permis. Bien sûr un début de rangement arrive après quarante-huit heures de « distillation ».

Le 20 juin

L'ensemble des voisins est venu accompagné du syndic et du propriétaire. Les fêtes se sont déroulées de manière plus calme.

Le 30 septembre

Ce sont des déménageurs et un huissier qui sont venus. Voilà ce qui arrive quand on ne paie pas son loyer. Dommage je l'aimais bien. Il était gai. Il devait être dans une mauvaise passe, manque d'inspiration, absence de vente , manque de courage, je ne sais ?